

神崎小だより



学校教育目標…自ら学び、心豊かでたくましく生きる児童の育成
めざす児童像…なかよく かしこく たくましく やりぬく
合言葉…【笑顔(スマイル)】 【行動(フットワーク)】 【協力(サポート)】
〈四つの徳；勤勉・正直・親切・勇気〉



2学期終了

早朝、職員室から見える芝生が霜できらきら輝いています。登校してきた子どもたちの吐く息が白く見えます。すっかり寒くなりました。日本海側では、記録的な大雪となり、今年の冬は厳しい寒さとなりそうです。

さて、今日で2学期が終わりました。学習や運動、体験的な活動を通して、子どもたちは大きく成長し、自分の能力をのぼすことができました。例えば、学習面では、タブレットパソコンの使い方に慣れ、調べ学習が上手になりました。また、運動面では、持久走のタイムが縮まり、速く走れるようになりました。子どもたちの覚える早さ、成長には、本当にびっくりさせられます。今後も、子どもたちの能力が最大限に引き出せるように支援していきます。

また、振り返ってみると、通常の学校生活が戻りつつあった2学期だったように思います。6年生の修学旅行は、箱根・鎌倉方面に行き、4年生や金管部が参加した音楽会も実施されました。12月からは黙食をやめて、マナーを守って給食を食べることができるようになりました。

3学期の行事等についても、できるだけコロナ禍前に戻したいと考えています。書き初め大会、3年生による部活動体験入部、6年生を送る会、卒業式等、できるだけ制限をしないで実施する予定です。

ただし、インフルエンザとコロナ感染症の同時流行が心配されているので、来校時の体調チェック等、最低限の感染症対策は、引き続き実施していきますので、ご理解ください。



【3年ぶりに開催された音楽会】

盲導犬とのふれあい体験会

12月12日(月)、町社会福祉協議会のご協力により、3・4年生が「盲導犬とのふれあい体験会」を実施しました。

専門スタッフから盲導犬について教えていただき、目が見えない状態で盲導犬に誘導してもらった体験をしました。

今回の盲導犬とのふれあい体験会を通して、多様性を認め合い、助け合う心が育つことを願っています。



【盲導犬シンディーちゃんによる誘導】

他校との交流会

12月20日に6年生が、米沢小学校の6年生と交流会を行いました。交流会で行うレクの内容は、学校規模の違いや相手の気持ちを考え、児童が話し合いで決めました。

6年生は、これまで町の小中連携事業として中学校の体験入学を行ってきました。

小学校間の交流を行うことで、これから同じ学校で学ぶ仲間を事前によく知り、仲良くなり、中学校への円滑な接続ができると思っています。



【自己紹介ゲーム】

◀1月の主な行事▶ 10日3学期始業式 13日校内書き初め会 20日児童集会 31日校内研究会

神崎小学校では「早寝・早起き・朝ごはん」運動を推進しています。ご協力をお願いします。